

Mar del Plata, Martes 30 de Mayo de 2023

# 'La situación actual del pico de casos de bronquiolitis es grave'

Lo afirmó el ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak.

El ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, aseguró hoy que la que "la situación actual del pico de casos de bronquiolitis es grave, porque llega con muchos casos y varias semanas adelantando".

En su cuenta oficial de Twitter explicó: "Lo sabemos porque pasó en hemisferio norte en la última temporada y porque ya lo empezamos a ver en nuestro país. Pasa en todos lados. No solo en la provincia".

"Vemos que para la semana 19, segunda de mayo de este año, los casos ya están por encima de la semana 27 de 2022 que corresponde a la primera de julio", analizó el responsable de la cartera sanitaria del gobierno de Axel Kicillof.

En otro tuit puntualizó que "si se desagrega, separado en edades, vemos que los casos en niños y niñas de 6 a 23 meses tuvieron un considerable incremento desde la primera semana de abril. Muy adelantado para esta temporada y vamos a tener más casos".

"Esto se da en un contexto nacional de falta de pediatras. En la provincia,

reforzamos los hospitales, pusimos los servicios a disposición de esta situación y además lanzamos un plan de incentivo para que profesionales se vuelquen a la exclusividad de la pediatría", concluyó el ministro.

La semana pasada Kreplak había advertido que «estamos ante la peor epidemia de bronquiolitis que tengamos registro», tras alertar sobre la gravedad de esta enfermedad respiratoria en bebés y menores de 2 años.

En esa oportunidad, el funcionario explicó que este pico de casos se debe a que durante los años de la pandemia no hubo circulación de la bronquiolitis, por lo que «hay una falta de anticuerpos en los nenes y hay más nenes susceptibles de lo que debiera haber año tras año».

Por su parte, Eduardo Pucci, director del Hospital de Niños Sor María Ludovica de La Plata, había señalado que "durante la última semana han estado aumentado los casos en la provincia un 20%" y recomendó "una vacunación completa para niños y adultos" y potenciar «medidas de cuidado».



## Obras para mejorar la Circulación

El Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público lleva adelante trabajos de cordón cuneta, reparación de pavimentos, fresado y recapado asfáltico, recambio de luminarias de sodio a LED, entre otras tareas en distintos barrios de General Pueyrredón.

En lo referido al área de alumbrado público, se realizan obras de repotenciación LED en la avenida Fortunato de la Plaza desde la costa a Polonia. Estas obras no solo generan un ahorro energético muy importante, sino que brindan el doble de iluminación y mayor seguridad para todos los vecinos. Como es habitual, la guardia continúa recorriendo la ciudad con las tareas de mantenimiento general

del alumbrado público.

Acerca de las obras de fresado y recapado, comenzaron los trabajos de retiro de asfalto en mal estado en 12 de Octubre desde Reforma Universitaria a Polonia. Estas mejoras renuevan integralmente la carpeta asfáltica, generando una mejor circulación e incrementando la seguridad vial.

Continúan las obras de reparación integral del Camino San Francisco, que une la Ruta 226 con la 88, muy utilizada por el tránsito pesado de los distintos sectores productivos de la ciudad. Allí se ejecuta la pavimentación integral desde el kilómetro 0 al kilómetro 7, saliendo desde Ruta 226 en dirección a la 88.

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **SILUPU MORE JORGE LUIS, DNI: 94.975.016, nacido el 26/10/1991, hijo de Pablo Silupu Vilchez y de Felicia More Valverde**, domiciliado en la calle Evaristo Carriego 456 niv. 2 dep. 5, Mar del Plata, por Expte. N° 21883/2014 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIAN° 5. 8 mayo de 2023. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.



## SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES DE GENERAL PUEYRREDON

Personería Gremial N° 963 - Moreno 4359 (7600) Mar del Plata

### CONVOCATORIA

La Comisión Directiva del Sindicato de Trabajadores Municipales de Gral. Pueyrredón resolvió convocar a **Asamblea Sectorial Auxiliares de Educación**, para el próximo día 05 de Junio de 2023 a la hora 17,30, en la sede gremial de Moreno 4359, a efectos de tratar el siguiente:

#### ORDEN DEL DIA

- 1º) Elección de Autoridades de la Asamblea (un vicepresidente y dos secretarios. Art. 10 de los Estatutos).
- 2º) Bonificación Personal Auxiliar de Educación.
- 3º) Medidas a adoptar.
- 4º) Elección de dos (2) asambleístas para firmar el Acta.

NOTA: Art. 8º (de los Estatutos) tendrán derecho a participar de las Asambleas todos los afiliados que registren una antigüedad inmediata anterior ininterrumpida de más de seis (6) meses como afiliados cotizantes.

Art. 9º El quórum de las Asambleas se constituirá con la mitad más uno de los afiliados en condiciones de participar de las mismas.

Si no concurrieren los necesarios a la hora establecida en la respectiva convocatoria, las sesiones se iniciarán una (1) hora después sea cual fuere el número de afiliados presentes, teniendo absoluta vigencia y valor legal las resoluciones que se adopten en tales condiciones.

Antonio José Gilardi  
Secretario General  
Sindicato de Trabajadores  
Municipales de General Pueyrredón